6, rue du Général Leclerc

HOFNAME	ETYMOLOGIE	HABITANT
's Ziejler's	Tuilerie	Husson Gilles



Ancienne tuilerie seigneuriale.

En 1684, elle est propriété de Güntzer et Kempfer qui sont les nouveaux maîtres Plobsheim, village qui leur a été offert par Louis XIV. IIs font construire un nouveau four sur lequel ils feront sceller leurs armoiries.

Photo 1911 - Albert et Edouard Kapp devant les bâtiments de la tuilerie

L'argile nécessaire pour confectionner les briques et les tuiles était extrait d'un gisement dans le "Grundwinkel" près de la rue André Malraux.

Changeant plusieurs fois de propriétaire, elle finira par changer de vocation, et le dernier exploitant, Albert Kapp, faisait commerce de matériaux de construction jusqu'en 1965.



Bas-relief avec les blasons de Güntzer et Kempfer (1687) aujourd'hui sur le mur nord de la maison d'habitation



Son frère Edouard Kapp était un botaniste réputé.

Notariat ancien

- En 1685, Léonard Woerhel se marie avec Jacobée Schmitt de Boofzheim.
- En 1729, il vend la propriété au pasteur Jacob Kips.
- En 1738, la maison revient à Catherine Salomé Kips, sa fille mariée avec Thiebaut Elles, garde chasse et garde forestier du seigneur du village.
- En 1816, Jean Kapp, fils du tuilier, vend à Anne Marie Kapp et Georges Hornecker.
- En 1816, Elles Jean Thiébaut, forestier adjuge la maison de Hornecker Georges et

Anne Marie Kapp, il en devient propriétaire.

En 1844, partage anticipé par la veuve de Jean Thiébaut Elles entre :

- 1. Charles Thiébaut Elles
- 2. Caroline Louise, épouse de Georges Eiszler
- 3. Caroline Dorothée, épouse Jean Schaffner, maréchal ferrant à Eschau
- 4. Marguerite Frédérique, épouse de Jean Fels à Illkirch